



Hier muss Politik ran!

Die Bevölkerungsprognose sagt einen Bevölkerungszuwachs für den Rhein-Erft-Kreis voraus. Für Bedburg lässt sich dieser Trend leider aktuell nicht ablesen – wir müssen mit einem Rückgang der Bevölkerung um bis zu 10 % rechnen. Was kann eine Stadt tun, um Zuzugs-gemeinde zu bleiben bzw. zu werden? Wir müssen gute Voraussetzungen für alle Generationen schaffen. Neben der langfristigen Sicherung unserer Schullandschaft und einem S-Bahn Anschluss müssen wir dringend neue, sichere Arbeitsplätze vor Ort schaffen – dabei lohnt sich auch die Entwicklung gemeinsamer Industrieflächen mit Nachbarstädten wie Elsdorf und Bergheim. Wir brauchen endlich flächendeckend (!) schnelles Internet und vor allem eine sichere medizinische Versorgung vor Ort. Der drohende Ärztemangel kann sich bei uns zu einem Standortproblem entwickeln. Auch wenn es schwierig ist: Hier muss Politik ran!

Herzlichst Ihr

**Bernd
Coumanns**

Vorsitzender
der SPD-Bedburg

BEDBURG

SPD

www.spd-bedburg.de